



## Confidencial

### Sigue la telenovela de la estética del Senado

Tal parece que en Morena ya se empieza a hacer costumbre eso de dictar línea a los medios de comunicación. Ayer, la senadora **Cynthia López** se molestó cuando se le cuestionó sobre el tema de la estética clandestina del Senado, pues presuntamente estuvo entre quienes impulsó la reapertura. Pidió a la prensa “pasar vuelta a la página” y hablar sólo de la reforma de 40 horas. Por cierto, aseguró que ella sí envió un mensaje a **Juanita Guerra**, senadora del PVEM, el mismo día que fue captada pintándose el pelo, luego de que ésta se quejó amargamente de falta de sororidad de las morenistas. La ecologista comentó que no tiene ningún mensaje de parte de ella, ¿quién miente?

### Lenia defiende los intereses de su hermano

La SCJN amparó a un particular en contra del actuar del ISSSTE; sin embargo, Lenia Batres intervino en 10 ocasiones para posicionar a favor de ese instituto y no del ciudadano. Lo reprobable es que el director del ISSSTE es precisamente su hermano, **Martí Batres**. Es claro que cuando hay familia no hay justicia.

### Brugada insiste en querer tirar línea a los medios

Parece que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, insiste en dar línea a los medios. Ayer interrumpió a la titular de Salud capitalina, **Nadine Gasman**, para hacer una petición a los reporteros: no encabezar las notas sobre sarampión en la capital con las alcaldías que registran más contagios. Brugada dijo que “no se vale si una alcaldía tiene más,

entonces podamos encabezar notas diciendo ‘tal alcaldía...’”. La mandataria justificó su dicho en que podría estigmatizar a los habitantes de las demarcaciones con más casos, pero con el antecedente de la semana pasada, cuando pidió bajarle a la nota roja, ya no se sabe si sólo es sugerencia o presión.

### ¿Nuevo León o Sonora? Deshoja MC la margarita con Colosio

El senador Luis Donaldo Colosio va a la boleta en 2027 sí o sí, ya sea como candidato de MC para Nuevo León o Sonora, su estado natal, adelantó **Jorge Álvarez Márquez**, líder nacional del partido naranja. La declaración llama la atención porque la esposa del actual gobernador neoleonés, Mariana Rodríguez, está bien posicionada en las encuestas, y si el INE obliga a que se postulen mujeres en la entidad, ella podría ser una carta fuerte y Colosio, que también es un activo importante del partido, optar por gobernar a los sonorenses.

### Juega Monreal con su relevo

Desde la salida de Adán Augusto López de la coordinación morenista en el Senado, el líder guinda en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, cada día bromea y asegura que está listo para irse cuando se lo pidan. Ayer juguetó con su compañero **Sergio Gutiérrez Luna**, vicepresidente de la Cámara de Diputados, y le pidió que “lo relevara”. Al retirarse de la presentación de un libro en el Palacio Legislativo, le dijo: “Sergio, te pido me releves, solamente en la silla, eh, porque hay muchos relevos últimamente y quisiera mantener el liderazgo, pero no sé si sea posible. Pero por el momento la silla sí se la cambio a Sergio”. Cuando el río suena...

### Listas las monedas del Mundial

En un proceso *fast track*, los diputados aprobaron ayer mismo en comisiones y en el pleno las tres monedas conmemorativas del Mundial FIFA 2026, que tendrá lugar en México, Estados Unidos y Canadá. Con 452 votos a favor, uno en contra y cero abstenciones, las preseas que propuso la presidenta Claudia Sheinbaum son: una moneda de oro puro, cuyo valor nominal será de 25 pesos; otra de plata pura, con valor nominal de 10 pesos, y una tercera bimetálica, cuyo valor nominal será de 20 pesos.